

## PROLONGACIÓN, EL RETO

### Se estrecha margen de maniobra de negociación: Fitch

El margen de maniobra para la negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) es limitado, y la prolongación de las conversaciones, incluso para el primer trimestre del año entrante, lo complican aún más, considera la calificadora Fitch.

Sin decantarse por ningún escenario en particular, el director global de Calificaciones Soberanas, James McCormack, refiere la retirada del presidente de Estados Unidos del Acuerdo de la Alianza Transpacífico (TPP), lo que le parece un precedente obvio para el resultado de estas negociaciones, pues en el caso del TPP, era su compromiso de campaña que Estados Unidos no formaría parte.

En un análisis obtenido por **El Economista**, precisó que tanto México como Canadá entienden muy bien que es altamente probable que Estados Unidos será quien abandonará el TLCAN, y lo hará reclamando una victoria. Destacó que México se encuentra negociando, incluso con una posición acomodaticia, pues tiene una inmediata urgencia por terminarlo antes de que el proceso electoral esté bien avanzado. *(Yolanda Morales)*